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第２４６１回 ２０１８年７月１９日(木) 例会報告

○ＢＧＭ 「ＫＩＭＩＫＯ」 伊藤君子

○司 会 青少年奉仕チーム
植松一良 委員

【開会点鐘】12時30分 坡山浩二 会長

ロータリーソング「それでこそロータリー」
ソングリーダー 森島徳幸 会員

新会員入会式
新会員 髙橋文博 様
バッジ授与 坡山浩二 会長
新会員紹介 安保 満会員

昭和41年生51才
職業分類

電気工事
株式会社「緑ヶ丘」
ご家族は奥様と大学生のお嬢様と高校生のご
子息の４人家族。
私が銀行の時に知り合い、その後法人会に

誘って現在青年部会長を引き受けて頂いてお
ります。社交的で積極的な性格をお持ちで、ロータリー活動
にもすぐに馴染んで頂けると思います。
新会員挨拶 髙橋文博 会員
安保さんのご推薦をいただき、皆様に無事承

認をいただき、この席に立つことが出来ましたこと
は光栄です。よろしくお願い致します。

来訪者紹介
多摩中グループ2013-2014年度幹事の皆様
飯沼克美様(東京国分寺RC)、海老澤 武様

(東京三鷹RC)
山崎義晴様(東京国立RC)、伊藤満雄様(東京昭島中央RC)
藤原康弘様(東京小金井さくらRC)、木村辰幸様(東京立川RC)
内山肇様(東京国立白うめRC)

昭島市保健福祉部生活福祉課福祉推進係主事 嶋津弘一 様

社会を明るくする運動賛助金の贈呈及びご挨拶
昭島市保健福祉部生活福祉課福祉推進係

主事 嶋津弘一 様
東京昭島RCの皆様には毎年ご協力頂いて

おりますが、今年６８回を迎え７月が強化月間で
す。７月２２日は昭島市大会が行われ、８月４日
にはくじら祭が控えています。本日頂いた賛助
金は啓発用品うちわの購入費用としての使わ
せていただます。本日はありがとうございました。

会務報告 坡山浩二 会長
１．FAXでお知らせの通り倉田謙司第３３代パ
スト会長がご逝去されました。謹んでご冥福
を申し上げます。

2．西日本の豪雨は広島を中心大変な被害が
出ています。地区より義援金の要請が届い
ています。募金箱を回しますのでよろしくお
願い致します。

3．7月17日(火)東京立川こぶしRCに表敬訪問させて頂きました。
4．7月17日(火)ハイアットリージェンシー東京で第1回会長幹
事会が開催されました。畢幹事と出席しましたが、地区の安
保ガバナー補佐、相田グループ幹事、井上規定審議会委
員長もクラブより参加されています。今年度について多くの
ことが協議され、その後胸襟を開いて懇親を深めました。

5．7月14日(土)啓明学園ＩＡＣに事前学習会に参加して参りま
した。

6．7月12日(木)パスト会長会が開催されした。

幹事報告 畢 煜 幹事
1．髙橋会員は「親睦活動出席チーム」の配属
となりました。

2．7月18日(水)ハイアットリージェンシー東京
で地区補助金講習会が開催されましたので
参加して参りまた。

3．地区大会スケジュールの詳細、ハイライト米山は各テーブ
ルのファイルに入っております。

4．東京昭島ＩＡＣより9月第一例会墓参例会のお知らせが届
いております。

来訪者挨拶

チーム報告
親睦活動出席チーム

※出席報告 斉藤正憲 委員
会員総数 出席免除 出席義務者 本日の出席

５４名 ５名 ４９名 ４５名
事前メークアップ 本日の出席率

１名 ８６.７９％
事前メイク 鈴木(圭)会員
メークアップ ７月１２日例会訂正 ８２．６９％

小山(満)会員

左より 藤原康弘様(東京小金井さくらRC)、坡山浩二会長、海老澤 武様(東京三
鷹RC)、山崎義晴様(東京国立RC)、木村辰幸様(東京立川RC)、飯沼克美様
(東京国分寺RC)、伊藤満雄様(東京昭島中央RC)、内山肇様(東京国立白う
めRC)



北川会員 多摩中グループ2013ｰ2014パスト幹事の皆様のご来訪を歓迎致
します。これまでの経験を生かされ、ご指導の程よろしくお願い
します。
日頃ロータリーメンバーの皆様の社明運動に感謝し、本年も7月
29日の昭島市大会の盛会を祈念しご協力をお願いしニコニコ致
します。

小山(善)会員 新会員髙橋文博様の入会を祝して。
鈴木(一)会員 奥山会員復帰おめでとう。

髙橋さん、入会ありがとうございます。くじら祭も頑張って下さい
菊池会員 昨日、開催された本戦取り切り戦で優勝させて頂きありがとうござ

いました。
三田会員 本日の例会は、50周年記念式典・祝賀会のＤＶＤダイジェスト版

です。お楽しみに会員の皆様には大変お世話になり、ありがとう
ございました。
菊池さん、昨日のゴルフおめでとうございます。
いつかは私も“金”がほしい。

阿島会員 菊池さん、優勝そして金メダルおめでとうございます。
斉藤さん、往復のバスの運転お疲れ様でした。

奥山会員 大変ご無沙汰しております。持病の腰痛により暫くの間皆様には
ご迷惑をおかけ致しております。ご心配をおかけしましたが、6月
中は千代田区の九段坂病院にお世話になり、日常の生活を戻
すことが出来ました。完全回復に至っておりませんので、皆様に
は引き続きご迷惑をお掛けすることも御座いますが、引き続き宜
しくお願いします。

森島会員 髙橋さん入会おめでとうございます。
植松会員 本日司会デビューの植松です。よろしくお願い致します。
荒巻会員 髙橋文博様、ご入会おめでとうございます。

本日の合計 91,000円
累 計 355,000円
予算達成まで 1,944,000円

パスト会長会の報告 篠 易男 ＰＰ会会長
7月12日(木)「花林」において開催。協議は

①次年度選考委員は安保会員、副会長は安
保会員を選出。細則見直しのため委員選出は
持ち越し。安保ガバナー補佐より提言の5月14
日(月)地区フォーラム開催の実行委員長選出
は後日となりました。ＰＰ会会長は私はご辞退

しようと思っておりましたが、再任と云うことになりました。

ゴルフ部会の報告
斉藤 貢 ゴルフ部会会長

7月18日(水)太平洋クラブ御殿場コースで
第261回クラブコンペを14名の参加で開催しま

した。
※第261回クラブコンペ
優 勝 菊池秀三会員
準優勝 斉藤 貢会員

※取り切り戦
優 勝 菊池秀三会員
準優勝 安保 満会員

青少年奉仕チーム
啓明学園インターアクトクラブ支援活動報告

雨倉寿久 委員
7月14日(土)坡山会長、畢幹事、菊池チーム

リーダーと私(雨倉委員)で参加しました。ＩＡＣメン
バーは9名。インターアクト年次大会の発表テ
ーマが「祭り」になっておりますので、日吉神社
の「榊まつり」の事前調査で伺いました。宮司より歴史などに
ついて伺いました。

社会奉仕・職業奉仕チーム
くじら祭についてお願い 岡本慎一 チームリーダー

次週7月26日(木)第2462回例会は「くじら祭」
概要説明及び部門ごとの全体会議になりま
す。8月4日(土)は13時集合、会長幹事より挨
拶、8月5日(日)13時より移動例会になります。
お願いしたいことが多々ありますので次週ご

説明させて頂きます。

ロータリー財団・米山奨学委員会
ポリオ撲滅支援企業の募集 阿島征夫 委員長
昨年度よりポリオ撲滅支援企業を募集して

おります。昨年度は34社が登録、昭島RCは安
保会員のサブスリー1社が登録しております。
1口50,000円の企業寄付です。ご検討の程お
願い致します。

左より 畢幹事、鈴木直前会長
坡山会長、菊池会員、安保会員
斉藤部会長

【創立50周年記念式典ハイライト上映】
司 会 竹前理映子 会員

50周年実行委員会

挨拶 三田 忠 実行委員長
時間が押しておりますが、50

周年ダイジェスト版は20分ほどかかりますの

で、時間は少し延びてしまいますがご了承下さ

い。当日は多摩中グループの皆様には多くの
登録、ご参加を賜り大変ありがとう御座いまし

た。50周年その他の集大成として開催させて

頂きますが、無事終了出来ました。

本日は当日ご覧になりなかった方も大勢いらっしゃいます
ので、ぜひ楽しみにしてみて頂きたいといます。

～創立50周年記念式典・祝賀会ＤＶＤダイジェスト版上映～

三田 忠 実行委員長

例会終了の時間が迫っておりますので途中ですが、、又改

めてという事にさせて頂きます。実はこのＤＶＤは昭和館にお

世話になり破格の値段でお作り頂きました。場崎会員には大
変ありがとうございました。

ＤＶＤについてお知らせ 場崎浩一 会員

特に私が何かしたわけではなく、昭和館で
取引しておりますＤＶＤ制作会社のご好意で

す。ＤＶＤを焼き増ししてほしいというご要望に

もお応えいただき、ダイジェスト版ではなく3時

間の本編の焼き増しをサービスしていただけま
した。8月15日お盆前には届くと云うことでござ

います。

本日はどうもありがとうございました。

点鐘閉会 坡山 浩二 会長

例会案内

8月５日(日) 第２４６３回例会
「くじら祭」

親睦活動出席チーム
※ニコニコボックス発表 金井悦子 委員
2013～2014多摩中グループ幹事一同

坡山会長おめでとうございます。
本日は、真のロータリアンになろうと、7人で応援
にかけつけました。
1年間の航海が素晴らしいものになることを祈念
しております。

坡山会長 同期幹事が来て下さいました。飯沼様、海老原
様、山崎様、伊藤様、藤原様、内山様、木村様の友情に感謝申し
上げます。
昭島市保健福祉部嶋津弘一様のご来訪を歓迎致します。
本日、髙橋文博様を新たに仲間に迎えることが出来ました
髙橋様、どうぞよろしくお願い申し上げます。

畢 幹事 坡山会長の同期幹事、多摩中グループ2013ｰ14年度幹事の皆
様、ご来訪を歓迎致します。真のロータリアンの真の友情に。そし
て髙橋さん、早く幹事になりますように。

伊藤会員 親睦委員会活動チームメンバーが若い委員と発表がありました。
(7月12日例会)。私は90才さしずめ末期会員か化石会員と思われ
ぬようしっかり活動し、生きて参りますので宜敷ご親交の程お願い
致します。


